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第 1 回 中央区自治協議会 会議概要 
開催日時 令和 5 年 4 月 28 日（金曜）午後 3 時から午後 4 時 30 分まで 

会  場 中央区役所 5 階 対策室 

出 席 者 委 員 
渡辺(雅)委員、玉木委員、豊島委員、米倉委員、髙田委員、上之山委員、 
唐沢委員、伊藤委員、樋口委員、山岸委員、鈴木委員、⻑⾕川委員、 
井上委員、吉岡委員、小林(栄)委員、小林(寿)委員、田中(雅)委員、 
渡部委員、佐藤委員、八木委員、高橋委員、中嶋委員、髙見委員、 
田中(晴)委員、小奈委員、森本委員、松川委員、桐生委員、若木委員、 
北川委員 
出席 30 名 
欠席 2 名 
(野澤委員、渡邊(俊)委員) 
 

事務局・説明者  
[新潟市]野島副市⻑、 2023 年 G7 サミット推進課⻑ 

［新潟市教育委員会］教育⽀援センター所⻑、中央図書館⻑、中央公⺠館⻑ 
[中央区役所] 区⻑、副区⻑、窓口サービス課⻑、健康福祉課⻑、建設課⻑、 

東出張所⻑、南出張所⻑、地域課⻑、地域課⻑補佐 

議 事 １ 開会 
 

○ 会議の成立について 
委員 32 名中 30 名出席のため、規定により会議は成立 
 

２ 区⻑挨拶 
    
３ 委嘱状交付   
 
４ 事務局紹介  
 
５ 議事 
 
（１）会⻑及び副会⻑の選出について（資料 議 1） 
 
〔仮議⻑＝樋口委員〕※会⻑選出後は会⻑が議⻑を務めました。 
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○ 第９期中央区自治協議会委員の互選により、会⻑ 1 名、副会⻑ 3 名

を選出しました。 
会⻑＝佐藤委員 
副会⻑＝樋口委員、森本委員、山岸委員 
※副会⻑の職務代位順位は上記のとおりとなりました。 
 

（２）中央区自治協議会委員推薦会議の構成員選出について（資料 議 2） 
 

○ 中央区自治協議会委員推薦会議構成員については、総務運営会議で検
討し、次回の全体会議で諮ることとしました。 

 
（３）中央区自治協議会部会編成変更に伴う要綱の一部改正について 

（資料 議 3） 
 

○ 佐藤会⻑より、中央区自治協議会部会編成変更に伴う要綱の一部改正
について説明があり、承認されました。 

 
（４）第９期 中央区自治協議会の方向性について（資料 議 4） 
 

○ 佐藤会⻑より、第９期中央区自治協議会の方向性について説明があ
り、承認されました。 
 髙田委員より、部会の所管分野ではないテーマについて討議する

ことは可能かという質問があり、佐藤会⻑より、委員提案に基づ
く討議で意見交換をしたいと考えていると回答がありました。 

 
（５）新潟市国⺠保護協議会委員の推薦について（資料 議 5） 
  

○ 佐藤会⻑より、新潟市国⺠保護協議会委員の推薦について説明があ
り、髙田委員が就任することとなりました。 

 
（６）信濃川やすらぎ堤利用調整協議会委員の推薦について（資料 議 6） 
  

○ 佐藤会⻑より、信濃川やすらぎ堤利用調整協議会委員の推薦について
説明があり、田中(雅)委員が就任することとなりました。 

 
（７）新潟市防災会議委員の推薦について（資料 議 7） 
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○ 佐藤会⻑より、新潟市防災会議委員の推薦について説明があり、小奈
委員が就任することとなりました。 

 
（８）中央区⽀え合いのしくみづくり会議構成員の推薦について（資料 議８） 
 

○ 佐藤会⻑より、中央区⽀え合いのしくみづくり会議構成員の推薦につ
いて説明があり、桐生委員が就任することとなりました。 

 
 
＊野島副市⻑挨拶 

 
 
６ 報告 
−−−各所管課からの説明（報告）−−− 
（１）G7 新潟財務大臣・中央銀行総裁会議開催に係る警備・交通規制について

（資料 報 1） 
 

○ 2023 年 G7 サミット推進課⻑より、G7 新潟財務大臣・中央銀行総裁
会議開催に係る警備や交通規制について説明がありました。 

 
 
７ その他 
 
（１）令和５年度中央区自治協議会の年間開催日程について（資料 他 1） 
  

○ 事務局より、令和５年度中央区自治協議会の年間開催日程についてお
知らせがありました。 

 
（２）区役所からのお知らせ 
 

①「令和５年度 市⻑とすまいるトーク」について 
 

○ 地域課⻑より、「令和５年度 市⻑とすまいるトーク」についてお知
らせがありました。 

 
②「えんでこまち歩き」について 
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○ 地域課⻑より、「えんでこまち歩き」についてお知らせがありまし
た。 
 

③「日和山浜魅⼒創出事業〜ハマベリング！！！〜」について 
 

○ 地域課⻑より、「日和山浜魅⼒創出事業〜ハマベリング！！！〜」に
ついてお知らせがありました。 
 

（３）委員からのお知らせ 
 
  ①「第 1 回 『新潟市の公共交通を考える』 市⺠講演会」について 
 

○ 若木委員より、「第 1 回 『新潟市の公共交通を考える』 市⺠講演
会」についてお知らせがありました。 
 

  ②「新潟市環境フェア」について 
 

○ 森本委員より、「新潟市環境フェア」についてお知らせがありまし
た。 

 
  ③その他 
 

○ 吉岡委員より、「にいがた 2ｋｍシェアサイクル」について、ヘルメ
ット着用の努⼒義務化に伴い、ヘルメットの貸し出しもあるのか質問
がありました。野島副市⻑より、努⼒義務は自転⾞ではなく、乗る⼈
につくものなので、今のところ用意する予定はないが、今後、旅行で
訪れた方へ利用してもらうためにも全国の様子も見ながら検討してい
きたいと回答がありました。 

 
 
８ 閉会 

 
県議・市議 5 名 
傍 聴 者  3 名 
報 道 機 関  0 社  


